

opusdei.org

Avance del nº 54 de Romana

Adelantamos un resumen del número 54 de Romana, boletín de la Prelatura del Opus Dei, que se publicará en los próximos días.

16/12/2012

Este número de Romana ofrece algunas noticias sobre fieles de la Prelatura en proceso de canonización. Entre ellos se encuentra el **decreto de virtudes heroicas del obispo Álvaro del Portillo** (1914-1994), primer sucesor

de san Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei; el boletín reproduce el decreto correspondiente de la Congregación de las Causas de los Santos, autorizado por el Santo Padre Benedicto XVI el pasado 28 de junio. Además, incluye varias informaciones sobre las causas de canonización de **Dora del Hoyo** (comienzo de la fase instructoria) y **Encarnación Ortega** (clausura de la fase diocesana).

En este semestre algunos sacerdotes de la Prelatura han recibido, con la autorización del Prelado, **encargos de obispos diocesanos** de Bolivia, Chile, Japón, Nicaragua y Perú. Por otra parte, se han erigido **dos nuevos centros de la Prelatura**, uno en Roma (Italia) y otro en Córdoba (España).

En la sección “Del Prelado”, se recoge, entre otros nombramientos realizados por Mons. Javier

Echevarría, el del vicario de la Prelatura en **Kazajstán** . También se informa de los viajes pastorales que el Prelado ha realizado en este periodo: visitó de nuevo el continente africano, desplazándose a **Camerún** , y dentro de Europa, a **España y Eslovaquia** .

Además, Mons. Javier Echevarría **ordenó a 35 nuevos sacerdotes** , entre los que se encuentran **Ivan Kanyike Mukalazi** (primer fiel del Opus Dei de Uganda que recibe el sacerdocio), y **Damien Peter Lim Guan Heng** (de Singapur).

El Boletín informa que en este semestre han **fallecido 384 fieles de la Prelatura del Opus Dei y 17 socios de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz** . También se da noticia de diversas publicaciones relacionadas con el Opus Dei o su Fundador, entre las que destacan la edición crítico-histórica de

Conversaciones (trabajada por José Luis Illanes y Alfredo Méndiz), que recoge el texto original de las entrevistas que san Josemaría concedió a numerosos medios de comunicación, como por ejemplo *Le Figaro* , *The New York Times* , *Time* y *L'Osservatore Romano*.

El “Estudio” de este número 54 de *Romana* corre a cargo de **Juan Manuel Mora** , vicerrector de comunicación de la Universidad de Navarra, y lleva el título: “Universidades de inspiración cristiana: identidad, cultura, comunicación”. El autor desarrolla el artículo desde el punto de vista de la comunicación institucional.

Romana reproduce documentos de la Santa Sede y contiene informaciones y noticias acerca de la actividad del Opus Dei y de su Prelado. La principal actividad de la Prelatura es la asistencia espiritual a sus fieles. Y el

primer apostolado del Opus Dei es el que realizan personalmente sus miembros, en sus ocupaciones familiares, profesionales y sociales.

El boletín se edita en tres idiomas (castellano, inglés e italiano). Para suscribirse encontrar la información en www.romana.org.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/avance-del-no-54-de-romana/> (20/08/2025)